

82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54

1 de cada 95 personas en el mundo son desplazados forzados, según el Informe de ACNUR *Tendencias Globales de Desplazamiento Forzado 2020*.



(ACNUR, 18/06/2021) Por noveno año consecutivo, el número de personas desplazadas a la fuerza en el mundo alcanza un nuevo récord. Esta cifra es más del doble de la de hace una década, en 2010, cuando había 41 millones.

Hoy, 1 de cada 95 personas en el mundo son desplazados forzados, según el Informe de ACNUR *Tendencias Globales de Desplazamiento Forzado 2020*.

26,4 millones de refugiados.

82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54

48 millones de desplazados internos, la cifra más alta registrada y 2,3 millones más que en 2019.

4,1 millones de solicitantes de asilo.

3,9 millones de venezolanos desplazados fuera de su país.

2020, el año de la pandemia

El año 2020 será recordado como ningún otro. La pandemia de COVID-19 ha impactado en todos los ámbitos de nuestra vida. Ha causado millones de **muer**tes en todo el mundo y ha provocado **sufrimiento** humano, **recesión** económica, **restricciones** a la movilidad de las personas y enormes limitaciones en nuestra vida diaria.

Aún es pronto para determinar el impacto exacto que ha tenido la crisis sanitaria en el desplazamiento forzado, pero, según los datos de ACNUR, **en 2020 se redujeron drásticamente las llegadas de nuevos refugiados y solicitantes de asilo** en muchas regiones debido a las restricciones de movimiento.

82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54



El mundo está cambiando. A medida que las sociedades se vuelven más complejas, el mundo se vuelve más diverso y más globalizado. Esto significa que cada vez más personas están siendo desplazadas a la fuerza, ya sea por conflictos armados, persecución o desastres naturales. El número de personas desplazadas a la fuerza en el mundo ha crecido de manera alarmante en los últimos años, y se proyecta que seguirá aumentando en el futuro. Esto plantea importantes desafíos para la comunidad internacional y para las organizaciones que trabajan para ayudar a estas personas.

82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54



Un desplazado interno en un campamento de refugiados en el sur de Sudán. En 2020, 82,4 millones de personas fueron desplazadas a la fuerza, un récord histórico. Fuente: ACNUR.

82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54



Más del 70 por ciento de los refugiados o desplazados fuera de su país proviene de 5
países: Siria, Afganistán, Venezuela, Myanmar y Sudán (datos de los desplazados fuera de su país).
En 2020, el número de refugiados y desplazados fuera de su país aumentó a 82,4 millones.

82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54



82,4 millones de personas desplazadas a la fuerza en 2020

Escrito por ACNUR / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 21 de Junio de 2021 11:54



La dinámica de la pobreza, la inseguridad alimentaria, el cambio climático y los conflictos